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**** For English, see below *** 
 
Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde, 
 
das neue Jahr hat begonnen und bald kann der Unimog oder MB-trac aus dem Winterquartier 
geholt werden, wenn er dort überhaupt war?! Das Vereinsjahr startet mit der ersten Messe, der 
Techno Classica in Essen und auch das Jahrestreffen in Sand in Taufers (Südtirol) wird bereits 
geplant. Aktuelle Infos gibt es im Heft`l, auf der Homepage und im Newsletter. 
 
 
 
MITGLIEDERVERWALTUNG 
Mitgliederstand 
Nachdem die über den Jahreswechsel eingegangenen Meldungen verarbeitet sind, beträgt der 
Mitgliederbestand zu Jahresbeginn 8.192 Mitglieder, was ein Zuwachs von 312 Mitgliedern im Jahr 
2023 bedeutet. Derzeit sind wir in 46 Ländern vertreten.  
 
 
Heft’l in englischer und deutscher Sprache 
 

 
 
Seit dem Heft’l 119 erscheint die Club-Zeitschrift auch in 
englischer Sprache. Wer künftig eine andere Sprachfassung 
wünscht, sendet bitte eine Nachricht an die E-Mail-Adresse 
mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de, damit dies 
zukünftig berücksichtigt werden kann. Der automatische Bezug 
beider Sprachfassungen ist nicht möglich. Die Magazine können 
aber über den Club-Shop erworben werden. 

 
 
 
 
 
 
INFOS VON DER VORSTANDSCHAFT 
Digitale ClubCard 
Ab sofort gibt es den Mitgliedsausweis nur noch in digitaler Form. Eine Anleitung, wie Sie ihren 
Ausweis erstellen können, finden Sie im untenstehenden Link.   
 
https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/ 
 
Wichtig dabei ist, dass dieser auch in der digitalen Form jedes Jahr erneut heruntergeladen werden 
muss, damit er aktuell bleibt. 
 
 
 
 

mailto:mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de
https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/
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Unimog-Informations-System 
Kennen Sie schon unser UIS? Hier finden Sie alle Infos zu den verschiedenen Unimog-Typen von 
Schaltplänen und Querschnitten über historische Fotos und vieles mehr. Zu finden ist diese 
Typenkunde über unsere Homepage und dem Mitgliederbereich. Hierzu benötigen Sie Ihre 
Clubcard-ID (steht auf der Rückseite Ihrer Clubcard) und ein Passwort. Falls Sie sich noch nie 
eingeloggt haben, können Sie über die Geschäftsstelle ein neues Passwort beantragen. Schreiben 
Sie einfach eine E-Mail an info@unimog-club-gaggenau.de. 
 
 
INFOS AUS DER GESCHÄFTSSTELLE 
 
 
 

Jahrestreffen Sand im Taufers vom 14.-16.06.2024 
Ab sofort können Sie sich für unser Jahrestreffen 
anmelden. Alle Infos und das Anmeldeformular finden Sie 
hier: 
 
https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-
news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
INFOS AUS DEN REGIONALGRUPPEN 
 
Im vergangenen Jahr kam es zu einigen personellen Veränderungen in den Regionalgruppen, da 
einige Wahlen stattfanden.  
 
Die Regionalgruppe Franken wurde neu besetzt. Der ehemalige weiße Fleck auf unserer 
Landkarte ist nun Vergangenheit. Neuer Regionalbeauftragter ist Christian W. Schwarzer, sein 
Stellvertreter ist Martin Schneider. In der Regionalgruppe Mittlerer Neckar wurde Melina Hägele 
als neue Stellvertreterin gewählt. In Nordhessen ist Frank Knauf neu im Team als erster 
Stellvertreter. Ebenso in der Regionalgruppe Göppingen/Stauferland, in der Wolfgang Maier den 
Regionalbeauftragten Peter Winkler abgelöst hat, der aber weiterhin aktiv als Stellvertreter mit 
unterstützt. Auch in Ortenau/Elsass gibt es einen neuen Stellvertreter: Sven Marx. Ebenso wurde 
in Berlin/Brandenburg umstrukturiert. Der bisherige Stellvertreter Ralf Warmuth ist neuer 
Regionalbeauftragter. Neu an seiner Seite ist als Stellvertreter Patrick Rathmann. 
 
Wir wünschen allen neuen Ehrenamtlichen viel Spaß bei der Vereinsarbeit und danken den 
Vorgängern für Ihr Engagement und Vertrauen. 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/
https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/
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CLUB-SHOP 
Neu im Programm ist das Stammbaum-T-Shirt für 26,90 Euro (zzgl. Versand). 
 
 
 
 
 

https://unimog-club-
gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-
unimog-stammbaum/ 

 
 
 
 
 
 
UNIMOG-MUSEUM 
Unimog trifft Tischeisenbahn 
Nach dem Motto “Alles, was auf Tischen fahren kann” sehen Besucher des Unimog-Museums am 
24. und 25. Februar 2024 ratternde Blechbahnen und alte Loks in Aktion. Vorgeführt werden sie 
von der Fahrgemeinschaft Tischeisenbahn, einer Gruppe bekannter Sammler aus der gesamten 
Bundesrepublik und dem angrenzenden Ausland. 
 
ScaleART „Unimog in 1:14,5“ - Modellbau in Perfektion  
Das Unimog-Museum lädt in Zusammenarbeit mit den Modellbau-Experten von ScaleART  
am 23. und 24. März 2024 alle Besucher dazu ein, das einzigartige Universalmotorgerät hautnah, 
in Groß und Klein, zu erleben. 
 
Eröffnung der Sonderausstellung „Alles unter blauem Licht“  
Begeben Sie sich auf eine Reise durch die Welt der Rettungsfahrzeuge, die im Einsatz ihr Blaulicht 
erstrahlen lassen. Eröffnet wird die Ausstellung am 28. April 2024 und zeigt die heldenhaften 
Fahrzeuge der Seenotretter, der Feuerwehr, des THW und anderer wichtiger Rettungsdienste und 
Hilfsorganisationen, die mit ihrem Einsatz Leben retten und Sicherheit gewährleisten. 
 
 
 
TERMINVORSCHAU 2024 
03.-07.04.2024 Techno Classica    Essen 
25.-28.04.2024 Retro Classics    Stuttgart 
10.05.2024  RB-Tagung     Museum 
11.05.2024  Teilemarkt (vormittags)   Kuppenheim  
11.05.2024  Mitgliederversammlung (nachmittags) Museum 
07.-09.06.2024 Klassikwelt Bodensee   Friedrichshafen 
14.-16.06.2024 Jahrestreffen     Sand in Taufers/Südtirol 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
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Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends, 
 
The new year has begun and soon the Unimog or MB-trac can be taken out of its winter quarters, 
if it was there at all! The club year starts with the first trade fair, the Techno Classica in Essen, and 
the annual meeting in Sand in Taufers (South Tyrol) is already being planned. Up-to-date 
information can be found in the magazine, on the homepage and in the newsletter. 
 
 
MEMBERSHIP ADMINISTRATION 
Membership status 
After the notifications received at the turn of the year have been processed, the number of 
members at the beginning of the year is 8,192, which means an increase of 312 members in 2023. 
We are currently represented in 46 countries. 
 
Heft’l in English and German language 
 

 
 
Since issue 119, the club magazine has also been published in 
English. If you would like a different language version in future, 
please send a message to the e-mail address 
mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de so that this 
can be taken into account in future. It is not possible to receive 
both language versions automatically. However, the magazines 
can be purchased via the Club Shop. 

 
 
 
 
 
 
NEWS FROM THE BOARD 
Digital ClubCard 
From now on, the membership card will only be available in digital form. You can find instructions 
on how to create your membership card in the link below. 
 
https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/ 
 
It is important to note that this must also be downloaded again each year in digital form so that it 
remains up to date. 
 
 
 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/
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Unimog-Information-System 
Do you already know our UIS? Here you will find all the information about the various Unimog 
types, from circuit diagrams and cross-sections to historical photos and much more. You can find 
this type catalogue on our homepage and in the members' area. You will need your Clubcard ID 
(on the back of your Clubcard) and a password. If you have never logged in before, you can request 
a new password from the office. Simply send an e-mail to info@unimog-club-gaggenau.de. 
 
 
 
INFORMATION FROM THE OFFICE 
 
 
 

Annual meeting Sand im Taufers from 14-16 June 2024 
You can now register for our annual meeting. All 
information and the registration form can be found here: 
 
 
https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-
news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/ 
 

 
 
 
 
 
 
 
INFORMATION FROM THE REGIONAL GROUPS 
 
There were some personnel changes in the regional groups last year, as a number of elections 
took place.  
 
The Franconia regional group was reorganised. The former blank spot on our map is now a thing 
of the past. The new regional representative is Christian W. Schwarzer, his deputy is Martin 
Schneider. Melina Hägele was elected as the new deputy in the Middle Neckar regional group. In 
North Hesse, Frank Knauf has joined the team as first deputy. The same applies to the 
Göppingen/Stauferland regional group, where Wolfgang Maier has taken over from regional 
representative Peter Winkler, although he continues to provide active support as deputy. There is 
also a new deputy in Ortenau/Alsace: Sven Marx. There has also been a reorganisation in 
Berlin/Brandenburg. The previous deputy Ralf Warmuth is the new regional representative. 
Patrick Rathmann is the new deputy at his side. 
 
We wish all the new volunteers a lot of fun in their work for the association and thank their 
predecessors for their commitment and trust. 
 

mailto:info@unimog-club-gaggenau.de
https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/
https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/
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CLUB-SHOP 
New! T-Shirt for 26,90 Euro (plus shipping costs). 
 
 
 
 
 

https://unimog-club-
gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-
unimog-stammbaum/ 

 
 
 
 
 
 
UNIMOG-MUSEUM 
Unimog meets table railway 
Under the motto "Anything that can run on tables", visitors to the Unimog Museum will see rattling 
tin trains and old locomotives in action on 24 and 25 February 2024. They will be demonstrated 
by the "Fahrgemeinschaft Tischeisenbahn", a group of well-known collectors from all over 
Germany and neighbouring countries. 
 
ScaleART "Unimog in 1:14.5" - modelling in perfection  
The Unimog Museum, in collaboration with the modelling experts from ScaleART  
on 23 and 24 March 2024 invites all visitors to experience the unique universal motorised 
machine up close, both large and small. 
 
Opening of the special exhibition "Everything under blue light"  
Embark on a journey through the world of rescue vehicles that shine their blue lights in action. The 
exhibition will open on 28 April 2024 and show the heroic vehicles of sea rescuers, the fire brigade, 
THW and other important rescue services and aid organisations that save lives and ensure safety 
with their work. 
 
 
TERMINVORSCHAU 2024 
03.-07.04.2024 Techno Classica    Essen 
25.-28.04.2024 Retro Classics    Stuttgart 
10.05.2024  Regional Meeting    Museum 
11.05.2024  Parts market (morning)   Kuppenheim  
11.05.2024  General meeting (afternoon)  Museum 
07.-09.06.2024 Klassikwelt Bodensee   Friedrichshafen 
14.-16.06.2024 Annual meeting    Sand in Taufers/Südtirol 
 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
https://unimog-club-gaggenau.de/produkt/t-shirt-mit-unimog-stammbaum/
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